

Plonéour-Lanvern

T'es Cap. À l'écoute de ses chargés de mission

L'association T'es Cap, qui a pour but de venir en aide aux enfants présentant des difficultés scolaires, de façon gratuite et à domicile, a repris ses « cafés pédagogiques », samedi matin à la salle Louis-Cariou. Il s'agit de séances de travail pour les chargés de mission, qu'ils soient bénévoles ou en service civique, et qui ont pour but d'échanger par un retour d'expériences.

Douze personnes sont venues participer à ce tout premier café de l'année, qui était animé par Loïc Landais. Certains chargés de mission suivent des enfants depuis plusieurs années, d'autres débutent. Chaque cas est différent, il ne peut y avoir de généralisation.

La discussion a été engagée par ceux



Loïc Landais (troisième en partant de la droite) a animé le « café pédagogique ».

qui éprouvaient des difficultés, surtout pour garder l'attention des enfants pendant plus de dix à quinze minutes. Loïc Landais a rappelé que les méthodes pédagogiques prodiguées par l'association peuvent par-

fois surprendre les parents. Il s'agit de comprendre le problème, non pas une simple aide aux devoirs. Une mise en confiance entre les parties est donc nécessaire, avant toute avancée visible.